

La Commission se partage sur cette proposition:

Pour: Robillard—1.

Contre: Leclaire, O'Connell, Ward et Prud'homme—4.

Ladite proposition est ainsi rejetée.

Ajournement.

CHS.-E. GAGNON,
Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLEE MENSUELLE DU 10 MAI

ORDRE DU JOUR

Nomination du Maire Suppléant.

REGLEMENTS

1. 2^{me} et 3^{me} lectures d'un règlement à l'effet d'établir une bibliothèque publique. (Mercier.) (21 fév.—*imprimé*.) **
2. 2^{ème} et 3^{ème} lectures d'un règlement amendant le règlement No 260 *re* édifices. (Leclaire.) (2 mars—*imprimé*.) **
3. 2^{ème} et 3^{ème} lectures d'un règlement amendant et codifiant les règlements relatifs à l'hygiène. (Dagenais.) (9 mars—*imprimé*.) *
4. 1^{re}, 2^{me} et 3^{me} lectures d'un règlement concernant les édifices sur certaines rues. (Yates.) (23 mars.) **
5. 1^{ère}, 2^{ème} et 3^{ème} lectures d'un règlement amendant le règlement No. 210 concernant la Cie des Tramways. (Sadler.) (30 mars.) **
6. 2^{ème} et 3^{ème} lectures d'un règlement codifiant les différents règlements *re* taxes. (L.-A. Lapointe.) (13 avril—*imprimé*.) **
7. 2^{ème} et 3^{ème} lectures d'un règlement amendant le règlement No. 370. (Lévy.) (21 avril.) **
8. 2^{ème} et 3^{ème} lectures d'un règlement amendant le règlement No. 129 *re* abattoirs. (Lévy.) (11 mai—*imprimé*.) *
9. 1^{ère}, 2^{ème} et 3^{ème} lectures d'un règlement à l'effet de permettre à la Cie de télégraphe "Northern Commercial" de poser des câbles dans les rues. (Larivière.) (1^{er} juin.) *
10. 1^{ère}, 2^{ème} et 3^{ème} lectures d'un règlement à l'effet d'amender le règlement No. 370 *re* circulation des voitures dans certaines rues. (Nault.) (8 juin.) *
11. 1^{ère}, 2^{ème} et 3^{ème} lectures d'un règlement à l'effet d'amender le règlement No. 343 *re* poteaux. (Larivière.) (22 juin.) *

MOTION

12. Nault.—Pour exproprier le matériel de la Cie "M. L. H. & P." servant à la production et à la distribution du gaz. (12 octobre.) *

REGLEMENTS

13. 1^{ère}, 2^{ème} et 3^{ème} lectures d'un règlement amendant le règlement No. 270 concernant la voirie. (Gadbois.) (29 juin.) *
14. 2^{me} et 3^{me} lectures d'un règlement amendant le règlement No. 304 *re* inspection des aliments. (Lamoureux.) (21 septembre—*imprimé*.) *

RAPPORT.

15. Voirie.—Pour effacer la ligne homologuée du côté Est de la rue Saint Jean-Baptiste. (23 novembre.) *

MOTIONS

16. Leclaire.—Pour dénommer le bain public dans le quartier Saint Jean-Baptiste. (30 novembre.) *
17. Roy.—Pour accorder à la Cie des tramways la permission de faire circuler certains chars. (30 novembre.) *

REGLEMENTS

18. 1^{ère}, 2^{ème} et 3^{ème} lectures d'un règlement amendant le règlement No. 260 *re* édifices. (Yates.) (29 juin.) *
19. 1^{ère}, 2^{ème} et 3^{ème} lectures d'un règlement amendant le règlement No. 260 *re* édifices. (Yates.) (12 octobre.) *
20. 1^{ère}, 2^{ème} et 3^{ème} lectures d'un règlement amendant le règlement No. 340 *re* industries dangereuses. (Yates.) (12 octobre.) *
21. 2^{ème} et 3^{ème} lectures d'un règlement amendant le règlement No. 296 *re* marchés. (Lamoureux.) (2 novembre—*imprimé*.) *
22. 2^{ème} et 3^{ème} lectures d'un règlement à l'effet de permettre à la "Electric Service Co." de fournir l'électricité. (Lévesque.) (16 novembre—*imprimé*.) *
23. 2^{ème} et 3^{ème} lectures d'un règlement à l'effet de permettre à la Cie des Tramways de Montréal de

The Committee divided:

Yea: Robillard—1.

Nays: Leclaire, O'Connell, Ward and Prud'homme—4.

So it was lost.

Adjourned.

CHS. E. GAGNON,
Secretary.

CITY COUNCIL

MONTHLY MEETING HELD THE 10th OF MAY

ORDER OF THE DAY.

Appointment of the Acting Mayor.

BY LAWS

1. 2nd and 3rd reading of a by-law for the establishment of a public library. (Mercier.) (21st Feb.—*printed*.) **
2. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 260 *re* buildings. (Leclaire.) (2nd March—*printed*.) **
3. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend and codify the by-laws concerning health. (Dagenais.) (9th March—*printed*.) *
4. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law concerning buildings on certain streets. (Yates.) (23rd March.) **
5. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 210 *re* Montreal St. Ry. Co. (Sadler.) (30th March.) **
6. 2nd and 3rd reading of a by-law to codify the different by-laws *re* taxes. (L. A. Lapointe.) (13th April—*printed*.) **
7. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 370. (Lévy.) (21st April.) **
8. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 129 *re* abattoirs. (Lévy.) (11th May—*printed*.) *
9. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to allow the Northern Commercial Telegraph Co. to lay cables in streets. (Larivière.) (1st June.) *
10. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law 370 *re* vehicles in certain streets. (Nault.) (8th June.) *
11. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 343 *re* poles. (Larivière.) (22nd June.) *

MOTION

12. Nault.—To expropriate the gas plant of the M. L. H. & P. Co. (12th October.) *

BY-LAWS

13. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 270 *re* streets. (Gadbois.) (29th June.) *
14. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 304 *re* inspection of food. (Lamoureux.) (21st September—*printed*.) *

REPORT

15. Road.—To erase homologated line on East side of St. Jean Baptiste street. (23rd November.) *

MOTIONS

16. Leclaire.—To name the public bath in St. Jean Baptiste ward. (30th November.) *
17. Roy.—To allow the M. S Ry Co. to operate certain cars. (30th November.) *

BY-LAWS

18. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 260 *re* buildings. (Yates.) (29th June.) *
19. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 260 *re* buildings. (Yates.) (12th October.) *
20. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 340 *re* dangerous industries. (Yates.) (12th October.) *
21. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 296 *re* markets. (Lamoureux.) (2nd November—*printed*.) *
22. 2nd and 3rd reading of a by-law to allow the Electric Service Co. to supply electricity. (Lévesque.) (16th November—*printed*.) *
23. 2nd and 3rd reading of a by-law to allow the Mon-